
I 

- Provincia 

~iOUlCtUICl:. : 

GlugnD 2007 

~ Presto uscirà il pe_riQdiCQdel municipio 

Primo anno da sindaco 
Ricci soddisfatto del bilancio 

Bastia Umbra 
Pre.iati 
i genitori 
• BASTIA UMBRA 
Presso la tensostrut
tura di XXV Aprile, 
si è svolta con par
ticolare successo la 
festa conclusiva del 
macro-progetto "Es
sere genitori oggi". 
L'iniziativa, a cura 
dell' assessorato ai 
servizi sociali, ave
va come finalità 
quella di sostenere 
il difficile e delicato 
compito di educare i 
propri figli. Nel cor
so della serata il sin
daco di Bastia Um
bra, Francesco Lom
bardi, ha consegna

•	 to personalmente il 
diploma di "genìto- , 
re ... quasi perfetto" 
all'adulto coinvolto 
nella partecipazio
ne agli incontri. Le 
famiglie hanno par
tecipato con entu
siasmo all'iniziati 
va così come i vari 
dirigenti scolastici. 
Soddisfazione per il 
numero di iscritti 
che hanno aderito 
al progetto è stata 
espressa dall'asses
sore Nadia Cesaret
ti. 

R. B. 

Lorenzo Capezzali 
ASSISI 

Trascorso un anno dal 
suo insediamento, la 
Ciunta municipale di 
centrodestra tira il bi
lancio politico-gestio
nale nel quadro del pro
gramma quinquenna
le, stilato prima delle 
elezioni comunali. 
A rendere pubblici nu
meri e contenuti 
dell'attività svolta è sta
to il sindaco Ricci nel 
consueto appuntamen
to con la stampa. 
"È trascorso un anno 
dal nostro ingresso in 
Comune quali ammini
stratori e delegati del 
popolo di centrodestra 
fa presente il sindaco 
ed ora possiamo fare un 
resoconto del lavoro in
trapreso sino oggi da 
me e dal collegio di 
Ciunta. Assisi è Assisi 
ed amministrarla, cre
do, che costituisca un 
momento di vanto per 
tutti coloro che salgono 
le scale comunali, a 
prescindere dagli schie
ramenti politici. Il con
suntivo amministrati 
vo posso dire che ci è 
favorevole in qu.mt o gli 
atti portati avanti sono 
stati in linea con il pro
gramma dei 5 anni. Ab
biamo steso gli inter
venti a pioggia a co
minciare dalle opere 
pubbliche, dalla urba
nistica, alla cultura, al 

le grandi manifestazio
ni per terminare 
sull'economia e sulla 
pianificazione delle 
competenze per il per
sonale. Certo, cantare 
vittoria dopo un anno 
di lavoro sembrerebbe 
presto ma se il buon
giorno si vede dal mat
tino allora possiamo di
re che la via intrapresa 
è quella giusta". 
.È decisamente soddi
sfatto il sindaco che an
nuncia la prossima 
uscita del nuovo nume
ro dell'Eco del Subasio, 
l'importante periodico 
d'informazione del M li
nicipio, che è stato rin
novato nella vesta gra
fica e nel formatonelle e 
che presto arriverà nel
le case dei cittadini. Un 
altro momento di con
franto e d'informazio
ne tra gli amministra
tori e la cittadinanza, 
che getta le basi per la 
continuità del recipro
co confronto tra le par
ti. "Chiediamo - con
clude il primo cittadino 
- la collaborazione di 
tutti per migliorarci an
cora. La porta aperta 
del mio ufficio sta a si 
gnificare il senso della 
reciprocità (' dcll'ogget 
tività verbale con i cit 
tadini, fuori dagli sche
lui burocratici, per mu
tuare il concetto a me 
caro che la sede comu
nale è la casa di tutti in 
ogni momento". 

BASTIA UMBRA "Più attenzione ai cittadini" 
Lotta per la leadership in vista del partito democratico 
dure critiche da Ascani eTarclioli I esponenti dello Sdi 

Trascorso un anno dal suo msedrarnento, la giunta di centrodestra compie un'anahs: polmca 

mmrra 
Perde il controllo dell'auto eva contro un albero 
trasferita all'ex Silvestrini, èin prognosi riservata 
Flavia Pagliochini
 
Asw;1
 

E' in prognosi riservata all'ospedale di Santa Maria della Misericordia la 
donna di 72 anni che nel primo pomeriggio di venerdì si è schiantata 
contro un albero lungo la Provinciale che collega Assisi a Petrigna
no. 
La donna, secondo i primi accertamenti fatti dai Carabinieri della 
stazione di Petrignano intervenuti sul posto per i rilievi del caso, 
avrebbe perso il controllo dell'auto per l'effetto aquaplaning, a causa 
della scivolosità dell'asfalto dovuta alla forte pioggia che si è abbattuta 
in questi giorni su tutto il territorio. L'impatto è stato violentissimo: la 
donna ha battuto la testa e per questo i medici dell'ambulanza delu8 
ne hanno disposto il trasferimento all'ex sitvestrìnì. 
Sul posto sono intervenuti anche i Vigili del Fuoco, che hanno dovuto 
"aprire" I(~ Ia m ìe-re del l'au to (praticamente distrutta) con le cesoie per 
consentire i soccorsi. In auto con b donna si trovava anche il marito di 
75 anni: anche lui è ricover.uo all'ex Si lvest.r in i , ma non sarebbe in 
pericolo di vita. E' il terzo incidente nel giro di una scu.iman.i che si 
verifica sulle strade assìsane: dopo la morte di Luigi Amico avvenuta 
domenica pomeriggio, nei giorni scorsi era stata una giovane maroc
china ad essere investita (un sinistro non mortale) nella zona di Santa 
Maria degli Angeli. 

mmrra In occasione della festa popolare
 
Riqualificare subito la zona Ivancich
 
è la richiesta avanzata dai cittaclini 

BASI1A UMBRA - La segretaria Sdi Ma
ria Rita Ascanì e l'assessore Luigi Tar 
dioLi del Comune valutano positiva
mente le quotazioni dello Sdi a13,1%nei 
comuni sopra i lsmila abitami. 
Per lo Sdi bastiolo il risultato del primo 
turno delle elezioni amministrative di 
domenica scorsa è stato decisamente 
positivo in tutto il cemrosud, dove si 
registra un dato medio superiore al 4% 
mentre nel nord è molto più contenuto. 
"Tra i dati più significativi- fanno nota
re i due rappresentanti politici - va ricor
dato il 14,7% di Frosinone, dove la lista 
dello Sdi ha guadagnato il 5,4% e il 
risultato di Carrara, col 12% dove è stato 
eletto sindaco al primo turno il sociali
sta Angelo Zubbani. Prodi non riesce a 
imporsi come vorrebbe - aggiungono la 
"'"-S.:r--: t :-~':::J::' - perché è u',":e::.o;::: 

dalla guerra di successione in corso per 
la leadership del Partito democratico, 
guerra che sembra in atto anche a Ba
stia Umbra. Comunque dopo questo ri
sultato elettorale non si possono più 
rinviare le decisioni ma bisogna avere 
più coraggio riforrnista. Occorre sce
gliere, la scelta sicura è di studiare bene 
il vento del nord, che sembra essere 
arrivato anche in Umbria. Nel nostro 
Comune c'è troppa attenzione di tutti, 
maggioranza ed opposizione, alle pro 
blematiche edilizie e si perde sempre di 
vista le vere esigenze della gente e la 
forte immigrazione che sta caratteriz
zando negli ultimi anni lo strato sociale 
del nostro territorio. Dobbiamo avere 
coraggio di fare le scelte e di non cercare 
solo il consenso" . 

ASSISI - Si è svolta ieri sera la 
prima Festa del Movimento Popo
lare zona lvancich, organizzata del 
Comitato di Quartiere Permanen
te della zona omonima, che inte
ressa (tra le altre) Piazza Matteot 
ti, Via Ciovanni XXlll, pona Nuo
va, Viale Umberto I, via San Bene
detto e via Madonna dell'Olivo, 
fino a San Potente. 
La festa è stata un'occasione di 
socializzazione tra i cittadini, ma 
anche un modo per richiamare 
l'attenzione pubblica sui disagi 
vissuti dagli abitanti (oltre 3.000, 

secondo le cifre fornite dal Comi
tato stesso) della zona interessata, 
che spesso vengono sottovalutati 
perché esterni alla cinta murarìa 
di Assisi. 
Il comitato, nato dal forte disagio 
per la mancanza di valorizzazione 
dell'area, vuole segnalare disagi e 
problematiche "disattesi da oltre 
cinquant'anni - accusa Sergio Bru
nacci, promotore e presidente 
che fanno sentire il cittadino ab
bandonato dalle istituzioni. An
che se, fortunatamente, sembra 
che le cose stiano cambiando: nel 
corso di una delle prime assem
blee, i residenti, .alla presenza del 
sindaco Ricci, degli assessori Bru
nozzì , Martellini, Paoletti e dei 
consiglieri comunali Fabbri, Lun
ghi, Mignani e Matarangolo, han
no segnalato i propri disagi e le 
proprie esigenze. Ricci ha preso 
nota di tutte le istanze 3.L:.;:;::::':-_ 

do la creazione di un piano di 
riqualificazione dell'intera zona, 
che nascerà dalla collaborazione 
tra uffici comunali e cittadini. Il 
Comitato è nato proprio con questo 
scopo: non vogliamo essere un 
soggetto politico, ma un tramite 
tra l'amministrazione e i cittadini 
capace di portare avanti le esigen
ze del territorio, troppo spesso 
ignorate". 
Tra le richieste dei cittadini, con
segnate al sindaco sotto il nome di 
"Progetto di Fattibilità" con gli 
interventi considerati prìoritari , 
un piano di risanamento idrico, 
geologico della zona, già interes
sata da una frana, la cui situazio
ne è peggiorata dopo il terremoto 
del 26 settembre 1997. 
Ma secondo i cittadini, tutta la 
"zona lvancich" andrebbe ripensa
ta: servono più spazi verdi, un 
rifacimento in toto della pavirnen
tazione stradale e dei marciapiedi, 
e un riferimento quantomai at 
tuale, viste le forti piogge di questi 
giorni il al sistema fognario, da 
tutti considerato antiquato. 
[ cittadini hanno inoltre posto il 
problema della scarsezza di farma
de, le più vicine, infatti, si trova
no soltanto nel centro storico, e di 
servizi: a cominciare dal], As l, 
anagrafe e altri servizi definiti 
essenziali sono stati, infatti, tutti 
spostati CI Santa Maria degli Ange
li 

F. P. 


